

## Hauptgerichte / Main Courses

### *Gepäckträgers Abendmahl*

*Original Wiener Schnitzel vom Kalb mit Pommes Frites und Salatbeilage 17,90*

*Original "Vienna Schnitzel" -breaded veal escalope with French Fries and salad siding 17,90*

### *Rangierers Lieblingsessen*

*Kalbsschnitzel „Jäger Art“ mit frischen Champignons in Rahm, Pommes frites und Salatbeilage 19,90*

*Veal escalope „Hunter´s Style“ with creamy mushrooms, French Fries and Side Salad 19,90*

### *Kremfwanze*

*Schnitzel vom Kalb mit Tomaten- Gorgonzola- Sauce , dazu Pommes frites und Salatbeilage 19,90*

*Escalope from the calf with tomato-gorgonzola sauce, with French Fries and Side Salad 19,90*

### *Gepäckträgers Sonntagsschmaus*

*Kalbsschnitzel „Caprese“ mit Tomate & Mozzarella überbacken dazu Pommes frites und Salatbeilage 19,90*

*Veal Escalope „Caprese“ gratinated with Tomatoes and Mozzarella Cheese, French Fries and Side Salad 19,90*

### *Eisenschwein*

*Züricher Geschnetzeltes vom Kalb in Weißwein- Sahne-Sauce, mit Champignons und Basmatireis 15,90*

*Veal ragout Zurichstyle in whitewinesauce with mushrooms and Basmatirice 15,90*

### *In der Feuerbüchse gebraten*

*Schweinesteak „au four“ überbacken mit Würzfleisch und Käse, dazu Pommes Frites und Salatbeilage 17,90*

*Porksteak „au four“ gratinated with creamy braised porkloincubes and cheese, French Fries and salad siding 17,90*

### *Pfiffi und Fiffi* – wir braten unsere Steaks medium, auf Wunsch gern englisch oder durch

*Rumpsteak am Fettrand gebraten mit Kräuterbutter, Pommes frites und kleinem gemischten Salat*

*für die Dame 150g 18,90 klassisch 250g 24,90 für echte Männer 350g 29,90*

*Rumpsteak with herbsbutter, French Fries and Salad*

*for Lady's 150g 18,90 for Gent's 250g 24,90 for Men 350g 29,90*

### *Weichensteller's Sonntagessen*

*Kalbsleber „Berliner Art“ mit Äpfeln und Zwiebeln an*

*Kartoffelstampf 15,90*

*Grilled veal liver with apple wedges, onions and mashed potato 15,90*

### *Heuwender*

*Hausgemachte Hähnchenroulade gefüllt mit Feta und Tomate dazu Reis und Erbsen in Rahmsauce 15,90*

*Homemade chicken roulade filled with feta and tomato with rice and peas in cream sauce 15,90*

## Hauptgerichte / Main Courses

### *Schaffners Hobby*

„Eisenbahn-Altora-Burger „

Rindfleischpattie in rustikalem Burgerbun mit Pommes Frites 14,90

Beef Burger in a Bun with French Fries 14,90

### *Rollbock*

Bauernplatte mit Rotwurst, Leberwurst, Bratwurst, Bauerkäse und Camembert,  
mit Zwiebelringen, Senf und Schmalz, dazu reichen wir frisches Bäckerbrot 14,90

Farmers Plate with black pudding, german liversausage, german smoked sausage, farmercheese and camembert  
Onion rings, mustard and lard with fresh bread 14,90

## Fisch / Fish

### *Weißer Lady*

3 zarte Matjesfilets an Hausfrauensauce mit Bratkartoffeln

wahlweise mit Matjesfilet natur, leicht geräuchert, Bärlauch- oder Sherrymatjes 13,90

3 filets of young herring on homemade Sauce with Roastpotatoes

choice of matie natural, lightly smoked, wild garlic matie or Sherrymatie 13,90

### *Ludmilla*

Frisch gebackene Scholle mit Bratkartoffeln, hausgemachter Remoulade und Salat 15,90

Freshly baked plaice with roast potatoes, homemade remoulade and salad 15,90

Unsere Haupt- und Wildgerichte servieren wir ihnen mit Pommes frites, gegen einen Aufpreis von 2,00 können Sie gern ändern.  
Wählen Sie zwischen Bratkartoffeln, Kroketten, Kartoffelklößen, Salzkartoffeln oder Butterreis.

We serve our Main- and Venison courses with French Fries.  
For only 2,00 additional you can choose between Fried Potatoes, Potato Dumplings, Potatoes, Buttered Rice or Potato Croquettes.

## Wild / Venison

### *Nebengleisgeheimnis*

*Hirschsteaks Saltim Bocca mit Paprika-Zucchini-Gemüse, Wacholderjus und Maccairekartoffeln 21,90*

*Deer steaks wrapped in Bacon and Sage, Bell Pepper and Zucchini, jus from juniperberries, and Macaire potatoes 21,90*

### *Heizerschmaus*

*Wildgulasch „Harzer Art“ mit Apfelrotkohl und Butterspätzle 14,90*

*Game meat ragout „Resin Style“ with apple-red cabbage and swabian pasta 14,90*

### *Eisenbahnergedeck*

*Harzer Junghirschbraten in Rotweinjus mit Apfelrotkohl und Kartoffelknödel 17,90*

*Braised venisonleg in redwinejus with apple-red cabbage and potato dumpling 17,90*

*Unsere Haupt- und Wildgerichte servieren wir Ihnen mit Pommes frites, gegen einen Aufpreis von 2,00 können Sie gern ändern.  
Wählen Sie zwischen Bratkartoffeln, Kroketten, Kartoffelklößen, Salzkartoffeln oder Butterreis.*

*We serve our Main- and Venison courses with French Fries.  
For only 2,00 additional you can choose between Fried Potatoes, Potato Dumplings, Potatoes, Buttered Rice or Potato Croquettes.*